

No. 97/2023

Ciudad de México, 25 de agosto de 2023.

SISTEMA DE VERSIONES PÚBLICAS DE SENTENCIAS DEL PJCDMX CUENTA ACTUALMENTE CON 136,833: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

Así lo informó el presidente del órgano judicial, al recibir el doble Reconocimiento 100% que entregó el InfoCDMX al Tribunal Superior de Justicia y al Consejo de la Judicatura locales.

El magistrado subrayó que la institución mantendrá su trabajo permanente para brindar una mejor atención a la sociedad en cuanto a respuestas a sus inquietudes.

El sistema de versiones públicas de sentencias del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) cuenta actualmente con un total de 136,833, tanto de primera como de segunda instancia, informó el presidente del órgano judicial, magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien subrayó que ese esfuerzo refleja el compromiso institucional de proteger también la información de las personas que son parte de una controversia judicial.

Tras recibir el Reconocimiento 100% Capacitado 2022, tanto para el Tribunal Superior de Justicia como para el Consejo de la Judicatura locales, que entrega el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (InfoCDMX), destacó que el PJCDMX mantendrá su trabajo permanente para brindar una mejor atención a la sociedad en cuanto a responder sus inquietudes y orientar el ejercicio informado y transparente del derecho a la información pública.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

El Reconocimiento 100% Capacitado se entrega a las instituciones cuyo personal de estructura acreditó cursos sobre la legislación de transparencia y de protección de datos personales, precisó la consejera Marina San Martín Rebolloso, encargada de la capacitación del InfoCDMX, quien reconoció en el magistrado Guerra Álvarez un aliado en esos temas.

Con la presencia del presidente del InfoCDMX, Arístides Guerrero García, Guerra Álvarez dijo que con la capacitación también se garantiza el resguardo de datos personales de la sociedad, lo cual representa un constante desafío para el PJCDMX el cual se encara permanentemente con capacitación y actualización en la materia, cuyo acompañamiento agradeció a los consejeros del InfoCDMX, Arístides Guerrero García, Julio César Bonilla Gutiérrez, Laura Enríquez Rodríguez, María del Carmen Nava Polina y Marina San Martín Rebolloso.

“Conjugamos nuestro compromiso de colaboración, nuestro espíritu de servicio y nuestra ética de trabajo en beneficio de la ciudadanía”, comentó el magistrado.

En el acto, al que acudieron los consejeros de la Judicatura Emma Campos Burgos, Esperanza Hernández Valero, Andrés Linares Carranza y Ricardo Amezcua Galán, Guerra Álvarez planteó que la obtención del Reconocimiento 100% Capacitados es resultado del compromiso de magistradas, magistrados, consejeras, consejeros, juezas, jueces, integrante de los comités y unidades de transparencia, así como de todo el personal de estructura de las áreas administrativas y jurisdiccionales.

“El día de hoy reconocemos y celebramos la lealtad de su compromiso por una impartición de justicia eficiente, actualizada, asertiva, transparente y abierta a la ciudadanía”, señaló.

En el acto se entregaron reconocimiento al presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Fausto Zamorano Esparza; la presidenta del Tribunal de Justicia Administrativa capitalino, magistrada Estela Fuentes Jiménez, y a los alcaldes de Tlalpan, Alfa González Magallanes, y de Iztacalco, Armando Quintero Martínez; además, a representantes de 87 instituciones gubernamentales, órganos autónomos, instituciones educativas, sindicatos, entre otros.

--oo00oo--